九州国際大学付属高等学校 男子バレーボール部

寄付金ご協力の御礼

拝啓 春爛漫の候、ますます御健勝のこととお慶び申し上げます。平素は本校バレーボール 部の活動に格別のお引き立てをいただき、厚く御礼申し上げます。今回は私どもの活動にご 理解いただき、また過分なる御寄付等の御協力を賜りましたこと、ここに深く感謝申し上げ ます。

さて、この度本校バレーボール部は3月26日~29日に東京都町田市を中心に開催された『第29回全国私立高等学校男女バレーボール選手権大会』に出場いたしました。結果は予選リーグ3位敗退(2勝2敗)と、目標である予選グループ1位通過と決勝トーナメント進出はかなわず、悔しいものに終わりました。

しかし生徒は初出場にもかかわらず、九州代表としてふさわしい堂々とした戦いぶりでした。そして何より、あのような大舞台で全国の強豪と熱戦を繰り広げることができたことは生徒にとってかけがえのない経験となりました。これも、一重にご協力いただいた皆様方のあたたかいご支援があってのことです。バレーボール部一同、衷心より御礼申し上げます。そして今後ともご指導ご鞭撻いただきますようお願い申し上げます。

本来なら、学校、部員、保護者会一同ご挨拶を申し上げるところではございますが、略儀ながら文書をもってお礼とさせていただきます。最後になりましたが、皆様のご健勝とますますのご活躍をお祈り申し上げます。

敬具